
Protokoll: 

Herr Knopp bittet darum, bei den Kennzahlen zukünftig auch die jeweiligen 

Vollzeitäquivalente pro Jahr auszuweisen. Der stellvertretende Werkleiter Herr Warth sichert 

dies zu. 
 


